



PERMANENTE RECIBE INICIATIVA PRESIDENCIAL

Oficializan propuesta para eliminar horario de verano

**POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA**
leticia.robles@gmm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió ayer a la Comisión Permanente su propuesta para desaparecer el Horario de Verano en todo el país, excepto en la zona fronteriza norte, en las localidades que estén dentro de los 20 kilómetros de la línea que separa a México de Estados Unidos.

Argumenta que "además de la percepción de afectación de la salud, algunos estudios destacan su impacto negativo en los hábitos de niñas y niños, así como en la posibilidad de que se incrementen los niveles delictivos, debido a la necesidad de salir del hogar en la oscuridad, sin el suficiente transporte ni ma-

yor vigilancia"

Incluye una gráfica donde muestra el ahorro de energía que se logró con el horario de verano, desde 1996 hasta 2021, que muestra una evidente disminución de ese ahorro, a partir del 2020, que coincidió con la pandemia de covid-19.

También muestra otra donde se observa que en 2017 se ahorraron dos mil 241 millones de pesos; en 2018, dos mil 174 millones de pesos; en 2019 mil 875 millones de pesos; en 2020, mil 193 millones de pesos y en 2021 mil 138 millones de pesos.

También argumentos sobre las afectaciones en la salud de las personas, de las que habló esta misma semana el Secretario de Salud, Jorge Alcocer; así como estudios internacionales al respecto.



Foto: Notimex/Archivo

El horario de verano en México se implementó en 1996, durante el gobierno del presidente Ernesto Zedillo.